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Présents
• Léo Tranier (secrétaire)

• Aloÿs Dufour (Vice-Président)

• Solal Nathan (Trésorier)

• Gabriel ”Chirac” Détraz (Président)

• Clément Simon

• Gauthier Crosio

Il est à noter queClément Simon détient la procuration de Jordan Berthelot (Vice-Secrétaire),
et que Charlène ”Marlène” David ne peut être présente, étant malade.

Commencé à 16h15
Intro tour de table demandée par Clément Simon Eminet a recruté un peu de tout.

1 Adhésion RIPE
Orga but non lucratif qui distribue des ip publics au niveau européen, on va récup envi-

ron 1000 ip, ce qui coûte 1000 euros d’abonnement annuel, 2000 frais initiaux. C’est flemnet
qui va payer, d’où le CA de flemnet du jeudi prochain. Le courrier n’étant jamais apparu,
Volgaar va s’occuper de leur demander le document par mail. Faut payer vite et signer les
papiers. Vote : NPPPV : 0 Abst : 0 Contre : 0 Pour : : 5

2 Avancement passation préfecture et passation bancaire
Refusés une première fois pour cause de statuts illisibles, ça a été renvoyé à la pref lisi-

blement il y a presque 3 semaines, Chirac recevra un courrier d’ici peu. Solal ira à la banque
bientôt afin de prendre la main sur les comptes : merde à propos d’une facture orange, et
envoi lintingre si ils font chier

3 Paiement en ligne
Solution la plus intéressante : même que le crans : comnpay. Aucun frais fixe, aucun abo,

taux unique de@chirac les solutions vont souvent avoir un coùt initial + coùt par transation
+ coût mensuel. Chaque offre représente un plan (paypal ils ont fumés donc on les a pas mis)
comnpay est intéressante, le panier moyen sera plus vers 30-20 euros, et on a pas encore
mis en place les impressions (big projet de l’année prochaine) Solal les a contacté, ajouter le
graphe en 3d qui résume tout et que Solal a expliqué et fait

On vote l’aprobation du contrat comnpay : NPPPV : 0 Abst : 0 Contre : 0 Pour : : 5
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4 Point sur la fusion
Chirac en lisant le Décret du 16 août 1901 pris pour l’exécution de la loi du 1er juillet 1901

relative au contrat d’association pendant ses vacances s’est rendu compte de plein de trucs
à faire : ( https ://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do ?cidTexte=LEGITEXT000006069620
)

Version consolidée au 12 janvier 2019 ), nous avons des obligations légales : faire un
inventaire, faire un traité de fusion (qui chirac a envoyé sur la ML CA, il s’en occupe), délai
de 2 mois qui cours de depuis quand on a arrêté le projet. faut qu’on publie un résumé
du traité, avec les actifs passifs dans un journal local very soon, si on veut faire la fusion
rapidement. On a tout normalement. Chirac relit aux personnes présentes les parties du
décret importantes. Les assos qui ne l’ont pas fait (actifs passfs et inventaire), faites le vite
pliz (pacatnet et BDI). On trouve pas pour l’instant la publi au JO de flemnet, mais on va
trouver. Chirac présente le traité de fusion et explique les modifications dont il fera l’objet :

Vote sur l’approbation du traité avec les modifications évoquées : NPPPV : 0 Abst : 0
Contre : 0 Pour : : 5

5 Préparation CA fin janvier/début février, date et ordre du
jour

Chirac va envoyer un frama pour savoir quand c’est : pour les points : - orga pôle com’
et event VOTE - approbation du budget des 3 serveurs demandés par le CT VOTE - Présen-
tation du plan de financement global du projet VOTE - avancement convention CROUS et
discussions diverses INFO - Discussion de l’assurance (incendies, dégats des eaux, inven-
torier les locaux et le matériel, faire une sorte de méta-assurance) - Choix du Logo VOTE -
Relation avec Rezel - Telecom Paris VOTE - Subvention paris-saclay -> budget évenementiel
annuel + Budget fonctionnement par asso VOTE

6 Clefs
Comme centrale marseille (serrure log) groupes Re2o accès locaux. Faut chiffrer, mais

sans ça ça va vite etre penible

7 Conventions
Occupation des réseaux et des locaux, on ira voir Aumis quand il sera arrivé et installé,

on va pas le bousculer. Mais pour fin mars on se dit que ce sera signé.

8 Pulls
Ce serait cool qu’on fasse des pulls Aurore : à voir : faire un frmadate pour savoir qui en

veut 1



4

9 Logo
d’après les votes, c’est l’actuel bureau du CRANS qui remporte l’approbation. Le bureau

du CRANS va faire un vote pour voir s’il est d’accord. Si c’est le cas, on l’adoptera officielle-
ment au prochain CA

10 Télécom Paris
Chirac est allé mangé avec eux ce midi, et ils lui ont payé le repas. Ils sont chauds de

s’occuper de leur réseau dans leur résidence (mais ils sont 2). Ils sont à côté d’une résidence
CROUS, donc ça peut être pratique. Soit ils seront dans Aurore donc ce sera plus simple, soit
ils sont pas dans Aurore et on mutualise avec eux et on leur revend une partie de la co. On
les invite au prochain CA.

Terminé à 17h30


	1 Adhésion RIPE
	2 Avancement passation préfecture et passation bancaire
	3 Paiement en ligne
	4 Point sur la fusion
	5 Préparation CA fin janvier/début février, date et ordre du jour
	6 Clefs
	7 Conventions
	8 Pulls
	9 Logo
	10 Télécom Paris

